
PRD pide que
la UNAM investigue la calidad del agua en el DF

Patricia Carrasco

La Universidad Nacional Au
tónoma de México debe realizar
una investigación respecto de la
calidad del agua en las delegacio
nes Tláhuac Milpa Alta y XpcYa
milfeo para darle seguridad a la
población dé esas demarcaciones
consideró el diputado del PRD

Rigoberto Salgado Vázquez
Desde su punto de vista el agua

que se da a los vecinos de estas tres

delegaciones es de calidad y se
puede consumir Proponemos que
sea la máxima casa de estudios la
que haga un estudio adicional y

que sea la garantía reiteró
Sostuvo que el vital líquido es

abastecido por dos válvulas una
correspondiente al Sistema de
Aguas de la Ciudad de Méxicp
SACM y otra de la Comisión

Nacional del Agua Conagua de
esta última proviene el agua tur
bia aseguró

Por lo que calificó de faccio
so el manejo del tema que le ha
dado Miguel Ángel Toscano pre
sidente de la Comisión Federal
para la Protección contra Riesgos

Sanitarios Cofepris Viene tres
meses después de la investiga
ción a informarlo y a tratar de fi
jar un debate de origen esférico
cuando no está planteada la infor
mación del gobierno de la ciu
dad precisó
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